

Jahresbericht 2003

Sportlich gesehen war es wieder ein erfolgreiches Jahr. Die Mädchen vom Dienstagturnen beteiligten sich erstmals an den Winterrundenwettkämpfen im März. Am Reck, Boden, Bock und Schwebebalken müssen Pflichtübungen geturnt werden. Die drei besten Einzelergebnisse werden zur Mannschaftswertung gezählt. Ganz knapp verpassten sie mit 2 vierten Plätzen das Treppchen.

Im April fuhren Pia und Martina mit einigen Turnerinnen nach Dossenheim zu einem Lehrgang im Schülergruppenwettbewerb und wurden voll gestopft mit Ideen, Tipps und Übungsteilen.

Im Juli fand in Rüppurr das Kinderturnfest vom Turngau Karlsruhe statt. 65 Kinder nahmen teil und waren im Mutter(Vater)-Kind Parcours, beim „Was kannst Du“-Wettbewerb, in Wahlwettkämpfen und in zwei Mannschaftswettkämpfen beteiligt. Mit viel Spaß und Freude waren die 2-6 Jährigen bei ihrem Parcours dabei. Die 6-8 Jährigen waren erfolgreich bei den Turngruppenwettkämpfen und belegten am Ende hervorragende 1. bis 3. Plätze. Gegen Nachmittag begann bei den Großen der Schülergruppenwettbewerb mit dem Synchronturnen, dem folgte der Pflichttanz und unter sengender Hitze zum Abschluss der Staffellauf. Belohnt wurden sie mit dem 1. Platz und dem Gewinn des Pokals.



Zu der Offerta in der Neuen Messe wurden wir im November eingeladen und präsentierten das Kinderturnen mit vier Darbietungen.

Den Jahresabschluss bildeten in den einzelnen Gruppen das Weihnachtsturnen und für einige Turnerinnen mit ihren Betreuerinnen der traditionelle Besuch bei der Turngala.

Ganz erfreulich war im Jahr 2003 die bestandene Übungsleiterprüfung von Stefan Wallisch im Sommer. So konnten wir gleich nach den Ferien mit ihm und Petra Kuck eine weitere Turngruppe mit Mädchen und Jungen hinzufügen. So können wir inzwischen am Dienstag zwei Mädchengruppen in der Behindertenschule und mittwochs drei gemischte Gruppen in Auerbach anbieten, die in der Summe ca. hundert Kinder im Alter von 4 bis 13 Jahren betreuen.